



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/01/2024

LEGISLATIVO

Salma Luévano (Diputada – Morena)

Entrevista con Carlos Zúñiga

“He levantado ya varias denuncias desde hace dos años por estas amenazas de muerte hacia mi persona y haciendo referencia por mi identidad, por la identidad de nosotras las mujeres trans. También quiero decirte que nosotras las mujeres trans, dentro del acrónimo de la diversidad somos las más precarizadas. Las estadísticas de vida en nuestro país son de 70 años y la nuestra no llega ni siquiera a los 35.

“Y tengo fe, así como tuve fe que el Presidente iba a pedir disculpas, a que el Presidente me reciba para que me escuche”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1949?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1949&authkey=!AKFObD5nwpnwwxE&ithint=video&e=ILLgGO>